

Les PLANETES dans les MAISONS: IV - X

La maison IV - le fond du ciel

(maison cardinale nocturne) de type ♁

- J'EXISTE -

La maison X – le milieu du ciel

(maison cardinale diurne) de type ♂

- NOUS EXISTONS - NOUS REALISONS -

<p>Les ressources matérielles et/ou psychiques sont utilisées dans la maison IV pour permettre l'épanouissement personnel et la prise de conscience de son appartenance à ses racines. La personnalité prend de la consistance et peut ainsi se donner les moyens d'exister par elle-même. Le foyer est un lieu d'accueil et de rassemblement ouvert au plus grand nombre, la profession peut s'exercer au foyer.</p>		<p>La personne est appelée à jouer un rôle et exercer des responsabilités dans la société et son milieu professionnel. C'est par sa profession qu'elle se sentira bien intégrée socialement. Elle ne devra pas craindre de se trouver sur le devant de la scène. Elle sera un organisateur dans son travail.</p>
<p>La personne aurait tendance à s'isoler pour vivre une vie intérieure intense. Le père joue un rôle important dans la construction des bases identitaires. ♃ en maison IV symbolise le besoin de sécurité au foyer, de moralité dans ses échanges intimes. On discipline ses sentiments, la vie privée reste secrète et préservée.</p>		<p>La personne doit se concentrer sur son intégration sociale, sa profession et ne pas se disperser en toutes directions. Elle recherchera un climat ordonné et discipliné, qui peut être l'administration. Pour que sa qualification professionnelle soit reconnue elle devra veiller à ne pas s'isoler et trop se démarquer des autres.</p>
<p>Les bases manquent de stabilité, la personne remet en cause l'autorité des parents et de la famille. Il peut y avoir des déménagements fréquents. Le foyer peut être un lieu d'échanges agités et variés témoins ou acteurs d'événement inattendus. Le calme ne règne pas à la maison, si on s'y ennue on la quitte.</p>		<p>La profession est amenée à subir des changements inattendus, on peut y faire des expériences peu communes. La personne peut être amenée à élargir son milieu professionnel à le rénover ou le réformer et en accepter les responsabilités. Elle sera un pionnier dans son domaine d'activité.</p>
<p>La sécurité des bases est difficile à trouver. Ce qui a été recherché et construit peu se désagrèger sous l'impulsion de nouvelles idées, il est parfois difficile d'exprimer sa propre opinion car la personne se laisse influencer par celle des autres.</p>		<p>La personne voit grand dans sa profession elle peut recevoir des intuitions fulgurantes lui permettant d'orienter sa profession dans un sens humanitaire. Au négatif elle peut ne pas savoir s'orienter et flotter au gré des courants sociaux et manquer de volonté pour se réaliser.</p>
<p>Cette position indique une personnalité qui ne transige pas, elle sait ce qu'elle vaut et ce qu'elle peut attendre de sa situation, elle est sans illusion et a conscience qu'elle ne peut compter que sur elle-même.</p>		<p>Le pouvoir social doit s'exercer avec lucidité et exigence, les épreuves de ce secteur doivent servir de tremplin pour ramener ce pouvoir à l'essentiel et ne pas le disperser dans des tâches inutiles.</p>

Les PLANETES dans les MAISONS: IV - X